

Miles de ariqueños sin luz hasta ayer por temporal

Sectores de Las Palmas, Azapa y San Ignacio fueron los más afectados por extensos cortes.

Redacción
 cronica@estrellaarica.cl

La Dirección Regional Arica y Parinacota, de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), informó que se realizó un monitoreo en terreno sobre la reposición del suministro eléctrico en distintos sectores de la región, como consecuencia del temporal de viento y tierra ocurrido el miércoles 31 de julio.

Según las últimas cifras reportadas por las empresas, pasadas las 16:00 horas del viernes 1 de agosto, permanecieron sin suministro más de 2 mil hogares, concentrados principalmente en Azapa, sector Las Palmas y el tramo de San Ignacio de Loyola.

El evento climático causó daños considerables en la infraestructura eléctrica, como caída de ramas que afectó el tendido aéreo.



DIRECTOR REGIONAL DE LA SEC, SEREMI DE ENERGÍA Y CGE SE REUNIERON PARA EVALUAR LOS CORTES.

4 Son las redes sociales oficiales de SEC: Instagram (@sec_chile), LinkedIn (Superintendencia de Electricidad y Combustibles – SEC), X (@SEC_cl) y Superintendencia SEC (Facebook).

SEC Arica, explicó que se instruyó a las empresas distribuidoras a desplegar todas las brigadas disponibles para acelerar el restablecimiento del servicio, priorizando las zonas más vulnerables. Asimismo, se exigió la entrega de informes técnicos. “Estamos

fiscalizando en terreno el cumplimiento de los protocolos de emergencia, y exigiendo a las empresas claridad respecto a sus tiempos de respuesta. Nuestro objetivo es que el suministro se restituya lo antes posible”, aseguró el director regional de SEC Arica y Parinacota, Jorge Sandoval.

Por su parte, el Seremi de Energía de Arica y Parinacota, Julio Verdejo, recaló que “estos eventos climáticos refuerzan la urgencia de fortalecer la resiliencia del sistema eléctrico en la región. Estamos trabajando, desde el Ministerio de Energía para mejorar la infraestructura y prevenir situaciones simi-

lares en el futuro”.

La SEC recaló que la ciudadanía puede realizar reportes o denuncias por cortes de luz a través de www.sec.cl, en la opción “Reclamo o Denuncia por Electricidad”. Asimismo, recomendó asegurar techumbres, paneles solares, cables expuestos y cualquier objeto que pueda ser arrastrado por ráfagas fuertes de viento.

En este contexto, la Dirección Regional señaló que continuará informando y tomando todas las medidas necesarias para garantizar el restablecimiento del servicio y el cumplimiento de las obligaciones por parte de las empresas responsables. ☺